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あいにくの雨模様となりましたが、じわじわと話題が広がってきている

噂のドキュメンタリー映画、【みんなの学校】の上映会が八尾市でも行われ

ました。

今回は、そんな上映会に携わった多数のつどい登録団体のみなさまに、

「いろんな団体といっしょに活動を協働すること」について、お話を伺ってきま

した。

 

　「世界観がひろがって、八尾自身がつながっていくのはすごく理

想」　　　　　　　　　　　　

 

お知らせ

髪は頭⽪のこと 発⽑のプロが回
答！

みんなが⾒ているブログをラン
キングで確認

無料で安⼼、写真も便利なgoo

ブログ♪

gooアンバサダー募集中!!

ブロガーによる⼈気映画レ
ビューまとめ

プロフィール

都道府県
⼤阪府

⾃⼰紹介
⼋尾市市⺠活動⽀援ネットワークセ
ンター「つどい」は、⼤阪府⼋尾市
内で市⺠活動（ＮＰＯ）に携わって
おられる⽅＆これから携わりたい⽅
を⽀援するためのセンターです。
（yao-tsudoi.ecnet.jp）

⼤阪府⼋尾市の魅⼒ある市⺠活動情報をブログ形式で発信しています！
ぜひぜひご覧下さい(^_^)/
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【みんなの学校】は関西テレビ放送制作のドキュメンタリー映画。

大阪の市立小学校を舞台にした作品です。

みんなの学校については[コチラ] 

今回の上映会は３部制。

第１部の上映後トークセッションでは、

「子育て支援の現場から」というテーマで、

親と子のいんた～ねっとYAOの谷浦佳美さん、

子育てサークル支援WAKKA-GONBOの新開ちあきさん、

めだかの学校の松倉敦美さん がご登壇されました。

（右から新開さん、谷浦さん、松倉さん、そして上映会を主催したNPO法人KIRALIN代表の松田さん）

「自分たちのコミュニティの中だけの活動じゃ、この映画を観る機会はなかっ

たし、

今回の上映会に参加させてもらって、自分たちのコミュニティに持って帰って

これるものもあります」

と、めだかの学校 松倉さん。

「いろんな⽅がいらっしゃるじゃないですか、
たとえば、⼿作りのものつくってるとかね。

でもそういう⼈たちとなかなかつながれないので、
こうやって呼んでいただけるのはとてもうれしいですし、 

またそこで世界観が拡がるじゃないですか。
わたしたちはこんなことしてて、
あ！だれだれとだれだれ知ってる！とかね。

そうやって⼋尾⾃⾝がつながっていくのはすごく理想だと思う」

WAKKA-GONBOの新開さんからは、

前⽉ 次⽉

ログイン

編集画⾯にログイン

ブログの新規登録

goo おすすめ

今週のgoodなブログ！

JAL⼯場⾒学に⾏って来ました

東京探訪 東京三⼤たい焼き巡
り ⼈形町、⿇布⼗番、四⾕

【風っこ列⾞でめぐる新緑が美
しい只⾒線のぶらり旅〔平成29

年初夏〕】

５⽉の壁紙

GWの京都新緑めぐりその2
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即採⽤！セリアの消耗品収納

5⽉の旬！梅シロップを漬けよ
う。

ユニクロ＆GU春スカートが優
秀！
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コミュニティとコミュニティがつながることで、
活動が拡がったり、深まったりする魅⼒をお話くださいました。

 

 「お互いそれぞれのフィールドがあるから、やっぱり広報が
できたよね」          

そして、より具体的に協働をするメリットについては、

今回の上映会を主催した、NPO法人KARALIN代表の松田さんと、

共催の一般社団法人AN SHINHの長沢さんからお話いただきました。

「チラシを配る先が全然AN SHINHさんが今まで持っておられるネット
ワークと、
わたしたちが配れるネットワークが違うから、
あ！そんなところに配れるんか〜ってお互いあったと思う」

「うちは結構、学童の先⽣に配れてるんですよ。
学校関係64か所は配ったかな」

「そういうふうに、わたしたちやったら急に⾏ったらあれやけど、
AN SHINHさんやから配れるところがある。 

お互いのそれぞれのフィールドがあるので、
協働することで、広報がやっぱりできたと思います」

 

最新記事

開催場所のジレンマ。「わくわくま
つり」の悩みごととは？

第17回えんがわ寄席

第5回わくわくまつり＠プリズム
ホール

〜4⽉15⽇（⼟） 市⺠活動交流会〜

楽しい環境活動⽀援⾦募集のご案内

マジック＆リトミックのコラボが
「わくわくまつり」に向けて練習中
です！

✬第5回わくわくまつり✬

「やお若者OTS会議」事業実現メン
バー募集案内

⼦ども・⼦育てを応援する取り組み
⼤募集のご案内

⼋尾市「⼦どもの居場所づくり補助
⾦」応募団体募集の案内
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ジャンル：

開催場所のジレンマ。「わく
わくまつり」の悩みご...

ザリガニが獲れたよ！

⻲井⼩学校区 校区集会所！

 「これで終わりじゃなくて、いろんなきっかけになったらい
いな」             

 

「わたしちょっと賢かったなあって思うのが、トークセッションを
やったこと。

今回のトークセッションでお話してくれた内のふたりは、
もともと保護者の⽅やったんです。

なんとなくどうなんかなぁって様⼦⾒している⼈が、
トークセッションの⼈の名前⾒てね、

より、⾒てみよかなって来てくれたんかなぁって。

⾃分たちの周りの⼈たちが来てくれたらいいなって思ってたくらい
で、
そこまで影響を考えてなかったけど、

普段知ってる⼈がたくさん来てくれてはったし、
市⻑がネットワーク作ろう思ってるって⾔ってくれたりしてるし、

これがいろんなきっかけになったらいいな。協働のきっかけ。
これで終わりじゃなくてね」

 

今⽇をきっかけに、⼋尾市の⼦育て環境がよりよくなる気がしまし
た。
以上、つどいスタッフのおかゆ がお送りしました。
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センター「つどい」/まちかどプリ
ズム〜⼈形劇を楽しもう！〜（8
/28）

センター「つどい」/「アートやっ
ちゃお！」いよいよ11⽇（⽇）開催
です！
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つり2013
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/12
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⼭寛⼈講演会」
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で⼀緒にお昼ご飯を⾷べませんか
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